

Les Etats-Unis ont la «preuve» que le régime syrien a utilisé des armes chimiques à Douma

Une affirmation de la porte-parole du Département d'Etat, Heather Nauert.

Mis en ligne le 13/04/2018 à 22:18 par AFP

Les Etats-Unis ont la « preuve » que les forces de Bachar al-Assad ont utilisé des armes chimiques lors d'une attaque samedi à Douma en Syrie, a affirmé la porte-parole du Département d'Etat Heather Nauert.

« *L'attaque a eu lieu samedi et nous savons avec certitude qu'il s'agissait d'une arme chimique* », a dit Mme Nauert lors de son point de presse régulier. Pressée par les journalistes qui lui demandaient si on pouvait dire que les Etats-Unis avaient la preuve que le régime d'Assad avait mené l'attaque, elle a répondu : « *Oui* ».